
平成 26年度 第 5回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 平成 26年 9月 4日（木） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、末岡、竹島、田中靖、田中晃、谷口、豊高、丸井、山田 

■ 欠席者  ： 鎌田、進藤 

■ 議  長  ： 伊丹           ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ：1．平成 26年度 第 4回まちづくり部会議事録 

2．平成 26年度 第 4回自然エネルギー部会報告 

3. 平成 26秋 第 18回バス！のってスタンプラリー」の企画 

4. 2014年度 温暖化対策事業推進チーム 第 5回ミーティング 

5. 平成 26年度 事業・予算進捗状況について 

                       

1．報告事項 

（１）事務局報告 

①インターンシップ 

8月に龍谷大学の学生 2名と関西外国語大学の学生 1名がインターンシップにきていた。 

先日、学生から礼状が届き、たくさんの話をしてもらったこと、いろいろ教えてもらったこと、

親切にしてもらったことに対してお礼が述べられていた。 

②地球温暖化対策ミーティング報告  

今回は、今後の事業・評価方法などについて話合った。（別紙参照） 

（主な質問・意見） 

・スタンプラリーの検証についてだが、特に検証は必要ないと思っているので、どういうものを

求めているのか具体的に出してほしい。 

    

（２）部会報告                                  

①まちづくり部会 

10月 18日にウォーキングイベントがあるので、ぜひ参加していただきたい。 

②自然エネルギー部会 

8月に第 1回自然エネルギー学校を行った。定員を上回る応募者があり盛況であった。反省点と

しては、ソーラーカーを余分に用意しておけばよかった点である。2回目は、9月 28日に予定して

いる。奈良の積水ハイムのゼロエネルギー住宅の見学と講演という今までにない企画である。 

 参加者以外の方に、自然エネルギーについてどうアプローチしていくかが今後の課題である。 

 ③公共交通部会 

10月 11日に「バスのって！スタンプラリー」を行う(資料参照)。今回は、観光ボランティアの方

は頼んでいない。全体にスタッフが少ないので、人手をかけないでやっていく方法を検討している。 

④環境教育サポート部会 

くらわんか塾の 1～２回目が終了した。新規参加者は 5名である。 

（主な質問・意見） 

・今回参加者が増えたのは、部会の方が精力的にチラシを配られた結果であると思う。効果的

なのは、やはり直接手渡しすることである。 

 



２．協議事項                                

（１）理事会・臨時総会について 

 ①議案および報告事項について 

9月 19日(金)開催予定の第３回理事会の議案は、賛助会員の会費改定である。その後、報告

事項として、8月までの事業進捗状況と予算の執行状況について報告する。（資料参照） 

また、5月の総会で報告した経営プランについてはその後意見がなかったため、9月の理事会

で決定であるという報告を行い、ホームページにアップしようと思う。 

（主な質問・意見） 

・ 環境総務で修正がある。 

 →修正があるのなら、速やかに正式な返答をしていただきたい。いつまでも放っては 

おけないので、多少の修正は、また行うとして一旦決定したい。 

  →25日の環境総務との話し合いの時に再度話しをする。 

・監事が一人欠員になっているので、補充を検討した方がいいのではないか。 

  →次年度は、二人になるよう動いている。   

 

②臨時総会の日程について 

  前回、臨時総会の日程を 10月後半と決めたが具体的にいつにするか。 

（主な意見） 

・ 10月の土日はイベント等が多く、スケジュール調整が難しい。 

・ 臨時総会なので、平日でもいいのではないか。 

・ お勤めの方が出席できる時間でないといけないのではないか。 

（決定事項） 

・10月 16日（木）16：00～ を候補日とし理事会で決定する。 

 

（２）会費未納者について 

  リストにある会員に知り合い等がいれば、各自声をかけることとする。 

 

（３）ＮＰＯフェスタについて 

9月 21日（日）に岡東中央公園にて、ＮＰＯフェスタを行う。今年は、パネルに節電のア

イデアを貼り「している・していない」でシールを貼ってもらう予定である。その他、自転

車発電と我が家のエコノートや 10月のイベントのＰＲを行う。ブースには、常時２～３名必

要であるので協力をお願いしたい。 

 

 

 次回運営委員会 

日   時：10月 23日（木）18：00～20：00 

場   所：サプリ村野 環境保全研修室 

 


